



SEMPAT KOSONG, BLANGKO KTP KEMBALI TERSEDIA

Permohonan Pencetakan Dilayani di MPP

YOGYA (KR) - Permohonan pencetakan KTP elektronik mulai hari ini (6/1) sudah bisa dilayani di Mal Pelayanan Publik (MPP) kompleks Balaikota Yogya. Penundaan pencetakan sempat terjadi sejak pertengahan Desember 2022 lalu akibat kekosongan blangko KTP elektronik.

Kepala Bidang Pelayanan Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Dindikcapil) Kota Yogya Bram Prasetyo, menyebut pihaknya mengambil langsung kebutuhan blangko KTP elektronik ke pusat agar dapat segera didistribusikan ke pemohon. "Sekarang ini kami ambil, harapannya besok (hari ini) sudah bisa digunakan untuk pencetakan KTP elektronik di MPP Kota Yogya," sebutnya, Kamis (5/1).

Sepanjang 2022, Dindikcapil Kota

Yogya menerima blangko KTP elektronik dari pusat maupun dari Biro Tapem Setda DIY sebanyak 34.950 keping untuk WNI dan 150 keping untuk warga negara asing. Sedangkan jumlah blangko yang diambil ke pusat kali ini mencapai 6.000 keping. Jumlah tersebut sesuai dengan permohonan yang diajukan berdasarkan kebutuhan untuk layanan KTP bagi pemula, penggantian kartu yang hilang atau rusak, perubahan biodata kependudukan, layanan drive thru, dan bantuan untuk cetak KTP dari luar domisili.

Bram menjelaskan, sejak persediaan blangko KTP elektronik kosong, hingga saat ini ada sekitar 1.000 warga yang memegang surat keterangan sebagai pengganti sementara hingga blangko kembali tersedia. "Setiap hari kami

mengeluarkan sekitar 170 lembar surat keterangan sebagai pengganti sementara KTP elektronik. Jadi sampai saat ini ada sekitar 1.000 lebih warga yang masuk daftar tunggu cetak KTP elektronik. Itu belum termasuk yang wajib KTP pemula," imbuhnya.

Oleh karena itu, warga bisa langsung datang ke gedung MPP Kota Yogya dengan membawa surat keterangan KTP disertai syarat lain. Seperti KTP lama yang rusak atau surat kehilangan untuk KTP yang hilang untuk mencetak KTP baru. Begitu pula warga yang membutuhkan pembaruan KTP bisa mendaftar secara daring atau datang langsung ke MPP Kota Yogya. Petugas Dindikcapil memastikan akan memberikan pelayanan secara langsung.

(Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005